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Aos vinte e quatro dias do mês de outubro de dois mil e dezessete, às nove horas e vinte 8 

minutos, no prédio do PREVIMPA sito à Rua Uruguai número duzentos e setenta e sete, 9 

décimo quarto andar, teve inicio a quingentésima sexagésima sexta reunião ordinária do 10 

Conselho de Administração do PREVIMPA. Estiveram presentes os seguintes conselheiros: 11 

Adroaldo Bauer Spindola Correa, Antônio Carlos da Costa Pinto, Cárin Cecília da Rosa 12 

Carvalho, Cleida Maria da Cunha Feijó Gomes, Fabiana Zambiasi, Isabel Cristina 13 

Junqueira, Luciana Eidt, Luciane Pereira da Silva, Luis Fernando de Fraga Silva, Laerte 14 

Campos de Oliveira,Luis Ferrari Borba, Maércio de Almeida Flores Cruz, Marilena Ruschel 15 

da Cunha, Marisa Ney Santos Pinho, Paulo Valentim Saldanha Fernandez, Pedro Luis da 16 

Silva Vargas, Renan da Silva Aguiar, Sueli Silveira de Moura, Teresinha Casagrande e 17 

Valdemir de Souza Estran. A sessão foi dirigida pela presidente Luciane Pereira da Silva, 18 

juntamente com o secretário Luis Fernando de Fraga Silva. EXPEDIENTE-ITEM 1: 19 

Apresentação da Ata 031/2017 de 17/10/2017, aprovada com alterações.  EXPEDIENTE-20 

ITEM 2: Informes: a presidente Luciane Pereira da Silva informou que em virtude de 21 

reunião agendada previamente, haverá  necessidade de se ausentar no decorrer da sessão, 22 

por volta das dez horas e trinta minutos. O secretário Luis Fernando de Fraga Silva 23 

comunicou que houve inscrição de chapa para concorrer nas eleições dos Conselhos do 24 

PREVIMPA, e que desta forma fica mantido o calendário das eleições. O conselheiro 25 

Antônio Carlos da Costa Pinto informou que a empresa permissionária ainda está 26 

aguardando a resolução dos problemas no sistema de controle do estacionamento para 27 

iniciar a operação. O conselheiro Pedro Luis da Silva Vargas questionou se haverá 28 

contestação da ação que determinou o pagamento integral dos proventos dos aposentados da 29 

Câmara Municipal. O vice-presidente Renan da Silva Aguiar respondeu que por tratar-se de 30 

benefícios vinculados ao regime de repartição simples o aporte dos recursos deveria ser 31 

realizado pela Câmara Municipal a exemplo do que ocorre com o DMAE, uma vez que 32 

atualmente o aporte dos recursos referentes aos aposentados da Câmara está sendo efetuado 33 

pela Prefeitura. O conselheiro Pedro Luis da Silva Vargas deu ciência da publicação do 34 

Decreto 19837/17 abrindo créditos suplementares no PREVIMPA referente ao regime de 35 

capitalização e questionou a expressão “superávit financeiro” constante no decreto. O vice-36 

presidente Renan da Silva Aguiar esclareceu tratar-se de suplementação para pagamento de 37 

encargos sociais daquele regime. O conselheiro Adroaldo Bauer Spindola Correa convidou 38 

a todos a participarem da 5ª Expotec – Mostra de Trabalhos Científicos dos Servidores do 39 

Município, promovida pela ASTEC, e que está ocorrendo até o dia trinta de outubro na 40 

Câmara de Vereadores, de segunda à sexta-feira, no horário das nove às dezessete horas. O 41 

conselheiro Pedro Luis da Silva Vargas solicitou informação sobre em que momento se dá a 42 

fixação do valor do provento no processo de aposentadoria. Externou sua preocupação em 43 

relação a colegas que estão cedidos à Câmara Municipal que protocolizaram requerimento 44 

de aposentadoria, e que caso venham a retornar ao órgão de origem durante a tramitação do 45 

processo, deixarão de perceber gratificações específicas daquela casa e serão prejudicados 46 
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com a não inclusão das mesmas no valor do provento. A conselheira Luciana Eidt 47 

esclareceu que o artigo 57 do Decreto 16.988/2011 veda qualquer movimentação de pessoal 48 

ou supressão de vantagens que importe na diminuição da totalidade da remuneração 49 

percebida pelo servidor no momento da protocolização do requerimento até a formalização 50 

da aposentadoria. ORDEM DO DIA-ITEM 1:  a servidora Giordana Zimmermann Besen 51 

realizou a apresentação do retorno dos questionamentos realizados pelo Conselho Fiscal do 52 

PREVIMPA em relação à avaliação atuarial 2017, de forma a dirimir as eventuais dúvidas 53 

existentes acerca dos mesmos. Foi decidido pelo envio do ofício 06/2017/CF-PREVIMPA 54 

aos membros deste Conselho para que todos tenham ciência do teor do mesmo. ORDEM 55 

DO DIA-ITEM 2: ficou acordado entre os participantes a transferência do item para reunião 56 

futura. ORDEM DO DIA-ITEM 3: nada a registrar. Nada mais havendo a tratar, o vice-57 

presidente Renan da Silva Aguiar encerrou a sessão às dez horas e cinquenta minutos e eu 58 

Luis Fernando de Fraga Silva lavro a presente Ata que após lida e aprovada, será assinada 59 

pelos presentes.  60 

Luciane Pereira da Silva – Presidente                  Luis Fernando de Fraga Silva – Secretário  61 

Adroaldo Bauer Spindola Correa Antônio Carlos da Costa Pinto  62 

Cárin Cecília da Rosa Carvalho Cleida Maria da Cunha Feijó Gomes 63 

Fabiana Zambiasi  Isabel Cristina Junqueira   64 

Laerte Campos de Oliveira Luciana Eidt 65 

Luis Ferrari Borba Maércio de Almeida Flores Cruz 66 

Marilena Ruschel da Cunha  Marisa Ney Santos Pinho  67 

Paulo Valentim Saldanha Fernandez Pedro Luis da Silva Vargas  68 

Renan da Silva Aguiar Sueli Silveira de Moura 69 

Teresinha Casagrande Valdemir de Souza Estran 70 


